

Le Patriote

Die katholische Tageszeitung "Le Patriote" wurde 1883 unter anderem von Auguste Beckers in Brüssel gegründet. Sie wurde durch den Einmarsch der deutschen Besatzer in Belgien in die Illegalität gezwungen und erschien ab 1915 unter dem Namen "La Libre Belgique". Die französischsprachige Zeitung war und ist noch heute überregional von Bedeutung.

Literatur:

Le Patriote, in: zdb-katalog.de (Letzter Zugriff am: 04.09.2018).

La Libre.be, in: www.lalibre.be (Letzter Zugriff am: 04.09.2012).

La Libre Belgique, in: panorama.alliance-journalistes.net (Letzter Zugriff am: 04.09.2012).

Empfohlene Zitierweise:

Le Patriote, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 12009, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/12009. Letzter Zugriff am: 19.05.2024.